



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 07.12.2023 bis 08.12.2023

Kriminalitätsgeschehen

Betrug

Über das elektronische Polizeirevier zeigte eine 38-jährige Geschädigte am 07. Dezember 2023 im Polizeirevier Dessau-Roßlau einen Betrug an.

Sie gab an, dass sie am 29.11.2023 in einem Online-Shop Spielwaren im Wert von 143,08 Euro bestellte. Obwohl sie das Geld dafür überwies, erhielt sie die Ware nicht. Laut einer Internetrecherche der Geschädigten handelt es sich bei dem Onlineshop vermutlich um einen Fake-Shop.

Ladendiebstahl im Action-Supermarkt

Am 07. Dezember 2023 wurde im Action Supermarkt ein 28-jähriger Dillinger dabei beobachtet, wie er auffällig durch den Laden lief und sich umsah. An der Kasse versuchte er Nudeln im Wert von 0,34 Euro mit der EC-Karte zu bezahlen. Der Vorgang wurde jedoch abgebrochen. Nachdem der Beschuldigte den Kassensbereich verließ, wurde er durch Mitarbeiter des Geschäfts angesprochen. In seinem Rucksack wurden Lebensmittel und Kosmetika festgestellt, welche er zuvor aus dem Markt entwendet hatte. Gegen den Beschuldigten wurde ein Strafverfahren wegen Diebstahl eingeleitet.

Fahren unter Alkohol-/ Drogeneinfluss

Nachdem am 07. Dezember 2023 gegen 08:40 Uhr ein 38-jähriger Dessauer Suizid ankündigte, begaben sich Polizeibeamte zu dessen Wohnanschrift. Dort eingetroffen, stellten sie den Beschuldigten vor dessen Wohnanschrift fest, als er gerade dabei war, seinen PKW Renault zu besteigen. Entgegen der Aufforderung der Beamten stehenzubleiben, stieg er in das Fahrzeug und führte den Zündschlüssel in das Zündschloss ein. Er konnte durch die Beamten im letzten Moment an der Abfahrt gehindert werden. Der Beschuldigte roch nach Alkohol. Ein Atemalkoholtest war auf Grund der starken Alkoholisierung nicht möglich. Ein Drogentest, der weitaus weniger Mithilfe des Betroffenen erfordert, reagierte positiv auf Opiate. Es folgte eine Blutprobenentnahme und ein Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Straßenverkehr.

Verkehrsunfallgeschehen

Sekundenschlaf

Am 07.12.2023 befuhr gegen 06:40 Uhr der 35-jährige Fahrzeugführer eines PKW Mazda die B 185 aus Richtung Dessau in Richtung Autobahnauffahrt Dessau-Ost. In der letzten Rechtskurve vor der Esso-Tankstelle geriet der Fahrzeugführer in den Gegenverkehr und kam schlussendlich nach links von der Fahrbahn ab. Sein PKW war nicht mehr fahrbereit. Es entstand ein Sachschaden in Höhe von ca. 20000 Euro. Da der Fahrer angab, dass er unter Sekundenschlaf litt, wurde ein Strafverfahren gemäß § 315c StGB (Gefährdung des Straßenverkehrs) eingeleitet, da er somit trotz Vorliegen körperlicher Mängel im öffentlichen Straßenverkehr ein Kraftfahrzeug führte.

Beim Vorbeifahren gestreift

Am 07. Dezember 2023 wollte die 63-jährige Führerin eines PKW Hyundai gegen 17:01 Uhr den Großkühnauer Weg passieren. Dabei streifte sie beim Vorbeifahren einen ordnungsgemäß geparkten PKW Skoda. Es entstand Sachschaden in Höhe von 2000 Euro.

Kollision beim Ausparken

Auf einem Hinterhof in der Franzstraße wollte am 07. Dezember 2023 der 55-jährige Fahrzeugführer eines PKW Toyota rückwärts ausparken. Dabei übersah er den ordnungsgemäß geparkten PKW Mazda 2, welcher hinter ihm stand. Es kam zum Zusammenstoß. Dabei entstand Sachschaden in Höhe von insgesamt 300 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de